
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „chewie“ vom 28. Juni 2019, 18:43

Wenn man bei Vertragsgesprächen nicht dabei war, sollte man sich mit Spekulationen darüber
wie gut oder schlecht jemand seinen Job gemacht hat zurückhalten.

Bornemann ist bei uns Geschichte, sein Festhalten an Köllner hat ihn auch zurecht den Job bei
uns gekostet. Aber er war sicher nicht so schlecht wie in manche jetzt hinstellen wollen. Spieler
wie Ewerton oder Leibold wären vielleicht gar nicht erst gekommen bzw. schon früher
gewechselt, wenn das mit den AK nicht so gemacht worden wäre. Hat und zwar nicht den
Klassenerhalt gebracht, aber immerhin vorher den Aufstieg.
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